

Madrid, 20 de noviembre de 2023

Orange e INCIBE lanzan un curso online para fomentar el uso seguro y responsable de Internet entre las familias

 La formación comienza hoy para que todos los interesados puedan empezar a aprender buenas prácticas y herramientas para ayudar a los menores a adoptar comportamientos seguros en el entorno online.



El <u>Instituto Nacional de Ciberseguridad de España (INCIBE)</u>, entidad dependiente del Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital, a través de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, y <u>Orange</u>, han puesto en marcha el curso gratuito '<u>Promoción del uso seguro y responsable de Internet desde la familia'</u>. Su objetivo es enseñar a todas las personas interesadas a mejorar su experiencia en el acompañamiento de sus hijos/as cuando utilizan Internet, además de promover buenos hábitos para disfrutar de forma segura de las ventajas de la tecnología.

El lanzamiento coincide con el Día Mundial de la Infancia, que se celebra todos los años el 20 de noviembre, por lo que es el momento ideal para recordar la importancia de conocer bien el entorno online en el que se mueven niños y adolescentes y fomentar la comunicación en los hogares, como vía para ayudar a a padres y madres a poner en valor usos y pautas positivas para

sus hijos según su rango de edad y madurez. Asimismo, esta efeméride supone también una oportunidad más para enseñar a padres y tutores a seleccionar y configurar las aplicaciones más adecuadas y seguras para los menores, identificar prácticas de riesgo y conocer cómo actuar adecuadamente ante una posible situación problemática en línea que afecte a los menores.

Cabe destacar, en este sentido, que cualquier usuario puede contactar con el 017, el servicio <u>'Tu Ayuda en Ciberseguridad' de INCIBE</u>. Un equipo multidisciplinar de expertos, a través de las diferentes opciones de contacto, ofrecerán asesoramiento técnico, psicosocial y legal, en horario de 8 de la mañana a 11 de la noche, los 365 días del año.

Ya disponible en la plataforma Orange Digital Center

La formación, que consta de **6 horas** distribuidas en 4 semanas de duración, en **formato MOOC** (*Massive Online Open Course*), comienza **hoy, 20 de noviembre,** a través de la plataforma formativa gratuita Orange Digital Center (ODC), promovida por la Fundación Orange.

Se divide en 6 unidades interrelacionadas donde se trabajará la forma en la que los menores se relacionan con el entorno online, destacando el uso que hacen de Internet en la infancia y adolescencia tanto para su educación y comunicación como en sus momentos de ocio. También se abordan las preocupaciones de los padres sobre el uso y los contenidos a los que acceden sus hijos e hijas, las relaciones que entablan o los daños que puedan sufrir en la Red; el papel que juega la familia y la importancia de entablar relaciones de confianza en los hogares en esta nueva; el control parental y la seguridad en Internet; así como la forma de actuar ante dudas y problemas, para detectar a tiempo situaciones problemáticas y saber cómo afrontarlas o pedir con ayuda especializada en caso necesario. Además, en la última unidad se ofrece un resumen por edades, en el que se aportan recomendaciones y buenas prácticas.

Todos los interesados pueden inscribirse ya <u>aquí</u> y comenzar el curso en la plataforma formativa de la Fundación Orange, Orange Digital Center (ODC).

Por un uso seguro y responsable

El lanzamiento de este nuevo curso se enmarca en la estrategia que Orange lleva realizando a lo largo de los últimos años, como empresa comprometida y responsable, con el objetivo de concienciar tanto a sus clientes como a la sociedad general, sobre la importancia de fomentar un seguro y sano de todo lo que supone el mundo digital, especialmente entre los menores.

En este sentido, una de las prioridades de la empresa, como parte de su iniciativa #PorunusoLovedelatecnología es promover un aprovechamiento positivo de Internet y de las herramientas y aplicaciones digitales, sensibilizando a la sociedad sobre las ventajas, pero también sobre los posibles riesgos, y sobre la importancia de mantener un equilibrio entre el mundo "físico" y el digital.